
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和６年６月１１日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                    報告者 杉山茂規 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和６年５月２４日  １８時３０分 ～ ２０時３０分  

開催場所   一の瀬  
 

代表者 

（委員会名） 
岡本和枝  （東地区議員団） 

 

出席議員  岡本和枝、佐野利安、杉山茂規、勝又豊  

参加市民数 

（団体名）  
７人 （東地区区長会役員会） 

実

施

内 

容  

議会報告    

意見交換  

区長の負担に関するアンケートについて 

区長のなり手不足について 

区の業務の軽減について 

 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・回覧板や配布物への対応が大変である。負担軽減の工夫として副区長を担

当者に充てている区もある。 

・文書作成などが大変という事が分かった。PCの得意な人が支援すると負担

軽減に繋がる。運営委員会として支援している区もある。 

・資源ごみ当番が必置と思っている区がある。市からは置くことを強制して

いないことをしっかり伝えるべき。 

・逆にごみ当番は必要だ、分別が徹底しないし、その後の片付けもあるた

め、議論が必要となる。 

・消防団の支援金の在り方について、東地区区長会の本会計予算額 727万円

のうち、420万円が東分団への支援金であった。消防団の仕事の中身や、特

別職とは？など市民への理解が必要と考える。 

・区に入っていないアパートの住人でも、個人で自治会加入希望書を出して

はという意見があった。 

・体育委員の東地区役員を順番で決めているが、辞退する区があった。役員

の成り手に不満がでてしまうという問題提起があった。 

⇒ これらについて区長会役員会でも取り上げて一緒に考えていく事となっ

た。 



 

  


